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小学校登下校の見 守 りは大丈夫か？

最 近 、 事 故 や 事 件 に 子 ど も た ち が
巻き込まれるケースが増えています。
登 下 校 の 見 守 り に つ い て 再 点 検 を 、
ス ク ー ル バ ス の 乗 降 場 所 の 見 守 り に
ついても検討するよう要請しました。

見本紙（無料）

申し込み

跡地利用に つ いて は 、今後の課題
（現在、 説 明 会 の 時 期 を検討してお り、送迎など 、関係者の意見 を 聞く

ということで す 。

幼 稚園 の 統合 に つい て、 園 舎 をた か む ち 小 学 校 敷地 内 に 建 設 す るこ と
が統合検討委員会で決定されていますが、まず関係者に説明を。合意が
できれば、育成幼稚園のグラウンドを防災公園として残し、こどもの遊
び場や高齢者の憩いの場として利用することを検討して欲しい。


